

Hannover, 11.11.2013

Liebe Boulespielerinnen und Boulespieler,

Ihr habt vor kurzer Zeit die Einladung zu unserer Herbstsitzung am 18.11.2013 und die dazu gehörige Tagesordnung erhalten. Da der Tagesordnungspunkt 4 b. (Boulefestival 2014) uns besonders am Herzen liegt und eine gewisse Notwendigkeit aber auch Dringlichkeit besteht, erhaltet Ihr von uns folgende Informationen.

Seit über 15 Jahren findet im Zeitraum von Himmelfahrt bis Pfingsten im Georgengarten (Nähe Universität) das Boulefestival in Hannover statt. Die Vereine und Verbände aus der Region Hannover richten täglich Bouleturniere aus, an denen insgesamt 1.200 bis 1.500 Boulespieler teilnehmen. Vom ehemaligen Restaurant "La Provence" von Jürgen Piquardt wurde die Veranstaltung federführend organisatorisch und gastronomisch geleitet. Der Kreisverband Petanque organisierte und leitete ausschließlich den sportlichen Teil.

Da Jürgen Piquardt den gastronomischen Betrieb eingestellt hat und er als Privatperson die wirtschaftliche Verantwortung nicht alleine tragen will und kann, musste eine alternative Lösung gefunden werden. Nach Abwägung der Vor- und Nachteile unterschiedlicher Modelle zur Durchführung des Boulefestivals, hat sich die Variante eines eigens dafür zu gründenden Vereins als die Praktikabelste heraus kristallisiert.

Um diesen Verein „auf die Beine“ zu stellen, hat sich in den letzten 4 Monaten eine Arbeitsgruppe mit der Thematik beschäftigt und die wichtigsten Eckpunkte für die Gründung dieses Vereins festgelegt.

Es gibt einen konkreten Satzungsentwurf, die steuerrechtlichen Fragestellungen sind weitgehend geklärt, für einen Teil der Organe des Vereins gibt es Personen, die diese Arbeit übernehmen würden, die Finanzplanung ist durchgerechnet und die Durchführung des Boulefestivals wird von einer erfahrenen Eventmanagerin koordiniert und gewährleistet. Auch der Name „Boulefestival Hannover“ und der Gründungsstermin (09.12.2013; separate Einladung folgt) stehen fest.

Der Hauptsponsor, die Privatbrauerei Herrenhausen, ist bereit das Festival in dem bisherigen Umfang zu unterstützen.

Nun würden wir uns nicht im Vorfeld an Euch wenden, wenn alles „in Butter“ wäre und wir eigentlich nur noch am 09.12. den Verein gründen müssten.

Uns fehlen noch Kandidatinnen oder Kandidaten für die Posten des 2. Vorsitzenden und des Schatzmeisters, die bereit sind, diese Arbeiten zu übernehmen.

Da die erfolgreiche Gründung des Vereins und die damit verbundene Realisierung des Boulefestivals in der gewohnten Form für die kommenden Jahre maßgeblich von der Besetzung dieser Bereiche abhängig ist, bitten wir Euch daher zu prüfen, ob es in Eurem Verein Personen gibt, die diese Ämter übernehmen würden.

Das „Boulefestival Hannover“ ist eine in Deutschland einmalige Veranstaltung und es wäre sehr schade, wenn die Durchführung eventuell daran scheitern sollte, dass sich aus den 43 Vereinen im Kreisverband nicht zwei Freiwillige finden lassen.

Bei Fragen wendet Euch entweder an mich oder an Carsten Fitschen (pct.fit@t-online.de).

Mit sportlichem Gruß

Jörg Landmann
(1. Vorsitzender)